

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Express

LES CONTOURS DE LA "TRANSITION POLITIQUE" PRÔNÉE PAR LE RPG ET SES ALLIÉS



Photo : Jocelyn Abila

ON en sait désormais un peu plus sur la "transition politique" souhaitée par les leaders du RPG, de l'ARENA, de l'ACR et du PPU. Lesquels leaders ont paraphé, le week-end écoulé, un code de bonne conduite – porté par la Dynamique pour la transition politique et pacifique au Gabon (DTPPG). "(...) La DTTPPG n'est pas une plateforme politique mais un cadre de concertation, de réflexion, de mutualisation des intelligences et d'engagement à la vision de la transition politique au Gabon", a indiqué Laurent Angue Mezui, porte-parole de la DTTPPG. Avant d'ajouter : "Pour sortir de l'impasse actuelle, La DTTPPG propose une transition politique pacifique dont le process est (...) : Concertation-Transition-Élection (CTE)". Selon eux, ladite transition devrait durer entre 18 et 24 mois. "Au terme de ce processus, l'Exécutif de la transition organisera des élections générales, à savoir, présidentielle, législatives et locales, qui soient libres, équitables, transparentes et apaisées", précise Laurent Angue Mezui.

LD : LES RAISONS DU DÉPART DE MARTIN MOULENGUI MABENDE



Photo : Jocelyn Abila

OBTENIR la caution morale des ressortissants de la Ngounié sud et livrer les raisons de son revirement politique, l'ayant conduit du parti Les Démocrates (LD) au Parti démocratique gabonais (PDG). C'est l'exercice auquel s'est adonné, le week-end écoulé, Martin Moulengui Mabende, ministre délégué auprès du ministre des Eaux et Forêts, de la Mer, de l'Environnement, chargé du Plan climat et du Plan d'affectation des terres. C'était à l'auditorium de l'immeuble Arambo. Celui qui était jusqu'au 9 janvier dernier vice-président de LD a bien évidemment exprimé sa gratitude au chef de l'État pour son entrée au gouvernement. Occasion pour l'ancien banquier de s'expliquer sur son retour au PDG. "Mon retour au parti de masse fait suite à la main tendue de SE Ali Bongo Ondimba", a déclaré le désormais ex-député de Mbigou. Non sans relever le "sectarisme" et l'immobilisme prévalant dans son ancienne chapelle. "L'opposition ne construira jamais d'école ni d'hôpital. Ceux qui peuvent le faire sont au pouvoir", soutient-il. Avant de renchérir : "Je refuse d'être dans un camp politique ou l'intolérance est une marque de fabrique". Non sans présenter à l'assistance sa chemise à l'effigie du parti au pouvoir. Estimant que l'heure est désormais au "temps de la construction (...)".

Yannick Franz IGOHO

PDG : le message de solidarité de Nzegho Dieko aux personnes vulnérables

J.K.M
Libreville/Gabon

QUARANTE-HUIT heures après s'être entretenu avec les membres de la communauté Membè à la Chambre de commerce de Libreville, le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Steeve Nzegho Dieko, est allé, samedi dernier, à la rencontre de ces concitoyens vivant avec un handicap à Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de Libreville. Poursuivant ainsi sa série d'échanges francs, directs, sans tabou et aucune considération partisane avec les populations. Une initiative s'inscrivant dans le cadre du "Rendez-vous du citoyen avec Ali Bongo Ondimba". De fait, Steeve Nzegho Dieko a exprimé toute la solidarité et la fraternité du «Distingué camarade président» (DCP), Ali Bongo Ondimba, à l'endroit de l'ensemble des sourds-muets et des handicapés moteurs de notre pays.

Ces derniers, par l'entremise de leurs représentants respectifs, n'ont pas masqué leur enthousiasme en soulignant le caractère symbolique lié à ces échanges. Ce d'autant plus qu'à les entendre, c'était la première fois qu'un secrétaire général du PDG vienne s'imprégner de leurs réalités quotidiennes. Et celles-ci, en dépit des mécanismes d'aide et de soutien mis en place par les pouvoirs publics à leur endroit, ne sont pas du tout faciles.

Conscient de cette situation, Steeve Nzegho Dieko s'est montré pragmatique en apportant un soutien multiforme à ses interlocuteurs. Tout en les invitant à soutenir massivement le DCP et à aller s'inscrire sur les listes électorales, dès le lancement de cette opération. Afin de lui accorder leurs suffrages le moment venu. D'autant plus que a-t-il indiqué, "Ali Bongo Ondimba a encore de l'ambition pour notre pays". Dans tous les cas, ces échanges se sont révélés être fructueux et enrichissants. Tant ils ont permis aux uns et aux autres de mieux cerner la dynamique insufflée par



Photo : DR

Le secrétaire général du PDG, Steeve Nzegho Dieko, échangeant avec les personnes handicapées.

Steeve Nzegho Dieko depuis sa nomination à la tête du secrétariat exécutif du PDG. C'est dans cet esprit que les

commerçantes du marché de Nzeng-Ayong ont, elles aussi, spontanément, échangé avec Steeve Nzegho Dieko.

Rose-Christiane Ossouka Raponda célébrée au 3e arrondissement

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

LES fédérations des deux sièges du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le 3e arrondissement, la notabilité et les associations politiques ont célébré au siège de la permanence politique dudit arrondissement, Mme Rose-Christiane Ossouka Raponda. Dans une ambiance festive, la vice-présidente de la République (V-PR), nommée le 9 janvier dernier par décret du président de la République, a reçu les honneurs et les félicitations dus à son prestigieux rang. À ses côtés, on notait la présence de Patience Dabany, la "Maman" membre du Bureau politique du parti au pouvoir. Exprimant sa gratitude au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et à son épouse Sylvia, le représentant des jeunes, Donald Nzingou Banguébi, a indiqué que cette promotion de Mme Ossouka Raponda est un symbole de l'ascension de la femme gabonaise dans notre société. Première femme ministre du Budget, des Comptes publics et de la Fonction publique ; première maire de Libreville ; première femme



Photo : DR

Rose-Christiane Ossouka Raponda avec à ses côtés Patience Dabany, membre du bureau politique.

Premier ministre, puis première femme vice-présidente de la République, Rose-Christiane Ossouka Raponda est une dame au destin spécial.

Raison pour laquelle le notable Samuel Skitt et la représentante des femmes, Danielle Makita, pensent que cette nomination mérite bien des égards. Parce qu'elle incarne le plein aboutissement de la vision du chef de l'État.

En guise de remerciement pour cette cérémonie organisée en son honneur, Rose-Christiane Ossouka Raponda a simplement et humblement invité les uns et les autres à rester unis, et à se mobiliser tous derrière le "Distingué camarade président" du PDG, Ali Bongo Ondimba.